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apresentada. Vereador Renan Delabary - Progressistas - desejou Boa tarde à senhora Presidente Eva
Mesa, aos demais nobres colegas vereadores, assessoria da casa, e ao público presente. Falou da
homenagem que a Casa Legislativa aceitou em apresentar e logo parabenizou o João Francisco. Falou
sobre a retirada do Projeto de Lei. Disse que vai seguir enviando pedidos ao Secretário de Saúde Cacildo
Delabary, e que ele está Lápara responder. Vereador Juliano Confisco - Progressistas. Desejou uma
Boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, e a todos os presentes. Parabenizou o João Francisco e aos

seus pais pela educação. Disse que na semana passada no domingo esteve trabalhando no evento da
Secretaria de Turismo. Falou da quadra do Ibaré. Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma
boa tarde à seúora Presidente Eva Mesa aos colegas Vereadores, assistência, e aos demais presentes.

Iniciou sua fala parabenizando o João Francisco por ter representado sua família seus pais, e

principalmente por ter representado Lavras do Sul, e disse que é merecida a homenagem que o Vereador
Renan Delabary fez, onde nós vereadores assinamos. Disse que a Bancada do PTB estará fechada durante
uns dias devido a sua secretária estar com Covid-19. Parabenizou também a Secretaria de obras e que está

orgulhoso pelo belo trabalho que está fazendo. Parabenizou o Executivo por ter retirado o Projeto de Lei.
Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres colegas
Vereadores, Assessoras presentes nessa Casa e aos demais presentes na Sessão de hoje. Cumprimentou o
João Francisco por ir representar nosso município e aos seus pais. Iniciou sua fala relatando sobre os

acontecimentos da semana. Falou sobre o congresso do PT juventude. Deixou o convite a comunidade
para visitar a horta e disse que quem quiser se voluntariar, e que está recebendo mudas para a horta
comunitária. E disse que toda sexta feira tem as lives no seu facebook lendo as matérias e as respostas
para quem quiser acompanhar. Falou sobre seus pedidos apresentados. Parabenizou a Secretaria de Saúde
pela vacinação em nosso município. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde à seúora
Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e aos presentes da casa. Parabenizou o João Francisco e aos
seus pais, e pediu para que Deus siga iluminando. Falou de sua Indicação. Vereador Adilson Seixas -
PDT desejou uma boa tarde à seúora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e a Assessoria de
Bancada, aos demais presentes na casa. Saudou a todos e ao João Francisco e aos seus familiares e a
Mariana. Agradeceu a Deus. Parabenizou o João Francisco pela responsabilidade e que fez o seu melhor.
Deixou o seu recoúecimento. Parabenizou a Secretaria de Turismo pela iniciativa do evento. Deixou o
seu reconhecimento aos atletas do Independente que jogaram na cidade de Portão-rs. Falou da sua matéria
apresentada em sessão ordinaria. Vereador Dimmy Alves - Progressistas - desejou uma Boa Tarde à

senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores e todos os presentes nessa sessão de hoje.
Iniciou sua fala parabenizando o João Francisco e a sua família pela bonita história que está começando.
Falou sobre sua Indicação n" 3612021. Falou sobre a importância da Educação e parabenizou a Comissão.
Vereador e Presidente Eva Mesa - MDB deu as boas vindas aos visitantes e parabenizou o menino João
Francisco pelo talento e extensivo aos seus familiares. Destacou a presença da Mariana pelo esforço e
dedicação representando nossa cidade. Parabenizou tambem o vereador Renan Delabary pela Moção
apresentada em sessão ordinaria. Ordem do dia: INDICAÇÃO 9412021 Que sejam tomadas as

providências cabíveis por esta secretaria em relação aos munícipes em estado de alcoolismo que ficam na
praça das bandeiras, através da elaboração de uma campaúa de conscientização e redução de danos,
oferta de acolhimento e tratamento adequado. VEREADOR NETO VIANA - PT. Aprovada por
unanimidade; INDICAÇ^O 9512021 Que seja realizado estudo para implantação de rede de esgoto na
Rua Adão Teixeira da Silveira, a partir da esquina da Rua Barão do Rio Branco até a esquina da Rua
Santo Antônio VEREADOR NENÊ BRITO - PDT Aprovada por unanimidade; MOÇÃO 30l202lMoçáo
de Congratulações ao Jovem/Ginete João Francisco Munõs Delabary. VEREADOR RENAN
DELABARY - PP. Aprovada por unanimidade. Considerações Finais: Vereador Guto Bittencourt - PP
desejou uma ótima semana a todos. E reforçou para todas as pessoas se cuidarem. Vereador Renan Delabary -
PP parabenizou mais uma vez o João Francisco e a Mariana do Movimento Tradicionalista. Vereador Juliano
Confisco - PP desejou uma boa tarde a todos e uma ótima semana. Vereador Clemar Biaggi - PTB mais uma
vez agradeceu a família do Gustavo pela apresentação do João Francisco no Freio de Ouro. E pediu para que todos
se cuidem. Vereador Neto Viana - PT pediu para que toda população se cuide e deixou o convite para a
população se voluntariar na horta e doar mudas e disse que está sempre a disposição. E logo desejou uma tarde a
todos. Vereador Nenê Brito - se somou aos demais vereadores para que sigam se cuidando e desejou uma boa
semana a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a palavra. Yereador Dimmy Alves - PP falou que
hoje teve uma sessão emocionante, e pediu para que a população siga se cuidando, usando álcool gel e mantendo o
distanciamento. A vereadora Presidente Eva Mesa- MDB parabenizou mais uma vez a família do João Francisco
por representar nosso município. E logo desejou a todos que retornem para suas residências com a proteção de
Deus. E logo deu por encerrada a Sessão Ordinaria. manifestações dos Vereadores estão gravadas em

idente asradeceu a Dresenca de todos e não havendo<\§iêáudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). A



mais nada a tratado declarou encerrada a presente sessão ordinária. sala "severino silveira" da câmara de

Vereadores de Lavras do Sul, 1 8 de outubro de 2027

V erxelra Mesa Prates

1o Secretario Presidente
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